



MAN-Aufsichtsrat verlängert Vertrag von Dr. Georg Pachta-Reyhofen um fünf Jahre

München, 02.07.2010

Der Aufsichtsrat der MAN SE hat heute die Bestellung von Herrn Dr. Georg Pachta-Reyhofen als Vorstandssprecher um weitere fünf Jahre bis zum 30. Juni 2016 verlängert.

MAN SE
Ungererstr. 69
80805 München

Der Aufsichtsrat dankt Dr. Pachta-Reyhofen für sein großes Engagement zum Wohl des Unternehmens und der Beschäftigten und bittet ihn, seine erfolgreiche Arbeit fortzusetzen.

Leiter
Corporate Communications
Andreas Lampersbach

Dr. Pachta-Reyhofen ist seit 1. Juli 2006 Vorstandsmitglied der MAN SE und seit 1. Januar 2010 zugleich Sprecher des Vorstandes der MAN SE und der MAN Nutzfahrzeuge AG.

Pressesprecher
Dominique Nadelhofer

Nach dem Maschinenbaustudium und der Promotion an der Technischen Universität Wien begann Pachta-Reyhofen 1986 bei der damaligen ÖAF Gräf und Stift AG seine Tätigkeit in der MAN Gruppe. Als Mitglied des Vorstandes bei MAN Türkiye verantwortete er den Aufbau des Reisebuswerkes in Ankara. Anschließend übernahm er die Leitung der Motorenentwicklung der MAN Nutzfahrzeuge AG am Standort Nürnberg. 2001 wurde Pachta-Reyhofen Mitglied des Vorstandes der MAN Nutzfahrzeuge Gruppe, verantwortlich für die Ressorts Technik und Einkauf. Von 2006 bis 2009 führte er als Vorstandsvorsitzender die MAN Diesel SE.

Tel.: 089. 36098-111
presse@man.eu
www.man.eu